
 

Prefeitura do Município de São Paulo 
Subprefeitura Mooca 

Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de 
Paz da Subprefeitura Mooca – CADES Mooca 

 

 

 

 

 

 

   

Prefeitura do Município de São Paulo 

Subprefeitura Mooca 

Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e  

Cultura de Paz 

 

ATA 03/2021 – REUNIÃO ORDINÁRIA DO MANDATO 2018/2020 

Reunião de Maio - Data: 27 de maio de 2021 

Local: Reunião em sala virtual fornecida pelo sistema Google Meeting. 

 

Presentes/Ausentes  

Titulares Sociedade Civil 

Rodrigo Vera Sanches 

André Pereira de Souza de Mattos  

José Luiz Fazzio  

Douglas Costa de Oliveira  

Rosa Maria Chohfi Auricchio Keim  

Maria Regina Grilli  

Maíra Kawauchi Weiers Sanches  

Adailton Alves de Souza  

 

Suplentes Sociedade Civil 

João Carlos Coppe  

Lucas De Paola de Sá  

Joaquim Fernandes de Alvarenga Neto  

Thelma Cibele de Canhete  

Luciano Pinheiro Vieira  

Marcio Ueta  

Carlos José Ferreira dos Santos  

Eliete Alvino Sobral Pinheiro Alvares  
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Representante da SUB MO e do Subprefeito Guilherme Brito 

Eduardo Febo – SUB MO  

José Rubens Domingues Filho  – Sub Prefeito SUB MO 

 

Titulares Poder Público  

Francisco Armelin – SVMA  

 

Suplentes Poder Público   

Reginaldo Tadeu Panachi – SVMA  

  

Demais Participantes 

Amanda Oliveira – Assessora Jurídica Sub Mo 

Claudio Andrade – Renasce Brás 

Ewerton 

Elizabeth Blanco 

 

 

Pautas 
 
1. Andamento projeto Mooca + verde 

2. Ações horta das flores 

3. Projeto adoção de canteiros e praças 

4. Ofício para SVMA para cuidados das árvores plantadas em volta da SUB MO 

5. Apoio na revitalização da Praça Amo a Mooca 

6. Próxima eleição 

7. Apresentação do projeto de arborização “Via Verde” 

  
 
 
Informes 
 
Amanda se apresenta como nova assessora jurídica da SUB MO. 
 
1Fazzio apresenta logo Mooca mais verde.  
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Fazzio conta sobre projeto na Rua Jumana para se tornar uma referencia de ruas 
verdes adotadas por empresários locais para levar isso a outros distritos.  
Eduardo gosta e quer alinhar com empresários.  
2 Regina comenta sobre a Horta das Flores entrar na plataforma Sampa+Rural 
como comentou Aline Cardoso da Secretaria do Abastecimento em sua live.  
Live da Uninove apresentada pela professora Solange Francos falando sobre as 
atividades da horta das flores. Convite para o Sub Prefeito conhecer a Horta. Todos 
os Conselheiros presentes apoiam a permanencia para manter a horta das flores 
deixando registrado nessa ata.  
3 Amanda comenta sobre jardim de chuva no final da Rua Jumana e cita lista de 
todas as praças. 
Rodrigo comenta para colocar o endereço particular ou público. 
Regina pede opinião do Claudio Andrade que comunica que mora na Caetaho Pinto, 
bairro com poucos moradores e é difícil e gostou das ideias até agora comentadas. 
Amanda propõe reunião para tirar dúvidas sobre adoção de praças e termo de 
cooperação. 
4 Rodrigo comenta que nos plantios na Mooca, quem cuida dos canteiros está 
anelando as árvores. Pede para Amanda enviar ofício pelo SEI para SVMA para 
cuidar das árvores. Douglas pedi para cuidarem também das mudas na Celso 
Garcia próximo ao bombeiro. André pede para incluir o trecho perto da Salim Maluf. 
A Rosa comenta que o Belenzinho, está bem abandonado de limpeza e área verde. 
5 Edna pede ajuda para o Cades através de ofício para plantar árvore de sombra. 
Francisco ficou de ver se pode arrumar substrato e as mudas no viveiro do 
Manequinho 
6 Eduardo fala que a eleição será dia 21 a 23/08 online. Tem que se cadastrar no 
portal participe mais. O Eduardo e Solange farão plantão na Sub MO. 
7. Douglas deixa a pauta 7 para a próxima reunião.  
  
Reginaldo pede a palavra e comunica que foi exonerado da SVMA e gostaria de se 
candidatar ao Cades mas não sabe se pode em função de seu endereço 
 
 
 
Finalizamos assim esta reunião ordinária.  
Redigida por José Luiz Fazzio, secretário CADES MOOCA 
 
 

 


